

Am 6. Dezember sind wir voller Aufregung in die Schule gekommen, denn schon seit Tagen fieberten wir dem Besuch des Nikolaus entgegen. Wir hatten fleißig Gedichte und Lieder geprobt und nun konnten wir sie dem Nikolaus endlich präsentieren.

Die Kinder des 1. - 4. Schuljahrs trafen sich wie jedes Jahr zu einer kleinen Feier im Filmraum. Als wir endlich das Glöckchen im Flur hören konnten, wurde unsere Aufregung noch größer.

Der Nikolaus und sein Helfer haben sich sehr über unsere Vorträge gefreut. Wir waren alle sehr gespannt, als er aus seinem dicken goldenen Buch vorlas.

Zum Schluss öffnete der Nikolaus seinen großen Sack und wir durften uns über Kissen zum Kuscheln, Kinogutscheine und eine dicke Tüte mit Leckereien freuen.



